

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Setiap perusahaan perlu mengetahui perkembangan kegiatan usahanya dari waktu ke waktu, agar dapat diketahui apakah perusahaan mengalami kemajuan dan kemunduran, serta perlu juga mengetahui keadaan keuangan pada saat tertentu. Hal ini dilihat melalui laporan pertanggungjawaban pimpinan dalam bentuk laporan keuangan. Laporan keuangan yang dimaksud antara lain terdiri dari neraca, perhitungan laba rugi, daftar laba ditahan dan laporan perubahan posisi keuangan serta penjelasan yang menyertai setiap laporan.

Penyajian laporan keuangan yang dimaksud akan dapat digunakan untuk menilai hasil-hasil yang telah dicapai perusahaan pada masa lalu dan juga dapat digunakan sebagai petunjuk apa yang ingin dicapai pada masa mendatang. Demikian pula khususnya laporan perubahan posisi keuangan yang menggambarkan perubahan aktiva dan pasiva pada saat tertentu sehingga dari perubahan tersebut dapat menggambarkan ikhtisar sumber dan penggunaan kas, oleh sebab itu laporan perubahan posisi keuangan disebut juga sebagai laporan arus kas.

Sebagaimana kita ketahui bahwa laporan arus kas merupakan suatu alat analisa keuangan yang sangat penting bagi pimpinan. Dengan analisa tersebut

akan dapat diketahui berapa besarnya dana yang dibutuhkan agar mampu membiayai operasi perusahaan sehari-hari yang dapat menguntungkan perusahaan dan memungkinkan perusahaan beroperasi seefisien mungkin dan perusahaan tidak mengalami kesulitan keuangan. Apabila kas yang telah tersedia dalam suatu perusahaan terlampau kecil akan mengakibatkan operasi perusahaan akan terganggu sehingga akan menimbulkan kerugian, dan sebaliknya jika kas yang tersedia terlalu besar akan mengakibatkan adanya kas yang menganggur, dimana hal ini menunjukkan adanya pemborosan yang juga mengakibatkan adanya kerugian. Dengan demikian kas yang tersedia dalam perusahaan haruslah sesuai dengan kebutuhan perusahaan untuk membiayai operasi perusahaan sehari-hari

Adapun alasan memilih PT (Persero) Angkasa Pura II Polonia Medan karena perusahaan ini merupakan Badan Usaha Milik Pemerintah (BUMN) sehingga perusahaan ini harus mempertanggungjawabkan laporannya kepada pemerintah. Disamping itu juga penulis tertarik untuk mengetahui secara mendalam tentang sumber dan penggunaan kas pada perusahaan tersebut.

Berdasarkan uraian tersebut di atas dan melihat pentingnya pengolahan kas tersebut dalam suatu perusahaan maka penulis mencoba untuk membahas dan menganalisa sumber dan penggunaan dana dengan judul “ **ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN KAS PADA PT (PERSERO) ANGKASA PURA II POLONIA MEDAN** “.